
ATA 063/2022  - Ordinária

Aos vinte e oito dias do mês de Abril de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se os representantes do Comdim para sua plenária virtual Ordinária via Teams

através  do  link:

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni00ZDI3LWFlND

ctYTcxYTYxMjFhMzdi@thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A%22472e8488-5f15-480f-8a23-

335470a1e325%22%2C%22Oid%22%3A%221fbfa456-35a6-4bd3-bd90-153c4ab01db3%22%7D

Participaram  das  reunião  as  seguintes  representantes:  Carolina  Passos  O.  Neher  -

Secretaria Municipal da Cultura, Eliana Benkenstein – Coordenadoria de Políticas Públicas

para as Mulheres  de NH,   Léa Rodrigues da Silveira  (Associação dos Funcionários  da

Companhia Municipal de Urbanismo de Novo Hamburgo),  Paula Michele da Silva (Partido

da Social  Democracia Brasileira  -  PSDB Mulher  de Novo Hamburgo),  Carolina  Lampert

(Procuradoria Geral do Município PGM) Gilmara C Goulart ( SMED secretaria da educação)

Margarida Blume Griebler (Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB Mulher de Novo

Hamburgo),   Ana Soares  (  Horta Comunitária);  Roberta  Franck (  SMS – Secretaria  da

Saúde) e Lourdes Ferreira Soares ( SEG – Secretaria de Segurança ), Géssica C Ozelame

( SEDUH) . Também participaram da reunião,  Gabriela Pruch e Lucimara Azambuja da

Casa  dos  Conselhos.  A  Presidente  Paula  Michele  dá  as  boas-vindas  a  todas  as

conselheiras e dá início a reunião com a seguinte pauta: 1) Votação das atas 61 e 62/2022;

2) Frequência de conselheiras nas plenárias; 3) CRAI e Sala Lilás; 4) Seminário Lei Maria

da  Penha;  5)  Retorno  das  participações  do  COMDIM:  a.  Eventos  Mulheres

Transformadoras  e  Rede Rincão;  b.  GT Violências  –  substituição de representantes;  c.

Fórum dos Conselhos; 6) Assuntos gerais. 1) Aprovação das Atas 61 e 62/2022; As atas

foram aprovadas por todas as conselheiras presentes. Paula comentou que esta semana já

fizeram a reunião de mesa diretora com a nova composição e debateram muitas pautas. 2)

Frequências  de  conselheiras  nas  plenárias;  Paula  falou  que  estamos  com  muitos

problemas quanto a isso e que o Comdim já oficializou algumas entidades, pois não estão

comparecendo,  nem  justificando  e  muito  menos  enviando  seus  suplentes.  Gabriela

informou que este novo ofício que mandaremos terá 10 dias de prazo para resposta.  3)

CRAI e Sala Lilás; Paula comunicou sobre o ofício de resposta da secretaria de segurança

de NH. Paula relatou que no ofício ficou claro que fizeram as mediações necessárias e que

agora  os  fluxos  de  atendimentos  ficam a cargo  da  SDS e da  Saúde.  As  conselheiras

concordaram  que  devem  enviar  ofício  às  duas  Secretarias  questionando  os  fluxos  e

convidando os dois secretários para a próxima plenária para esclarecimentos. 4) Seminário

Rua: David Canabarro nº. 20 - 5º Andar  Centro NH – Fones (51) 3527 1883/ 51 3527 1887
Facebook: www.facebook.com/cmdca.nh  E-mail: cmdcanovohamburgo@gmail.com 

1

5

10

15

20

25

30

mailto:cmdcanovohamburgo@gmail.com
http://www.facebook.com/cmdca.nh
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni00ZDI3LWFlNDctYTcxYTYxMjFhMzdi@thread.v2/0?context=%7B
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni00ZDI3LWFlNDctYTcxYTYxMjFhMzdi@thread.v2/0?context=%7B
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni00ZDI3LWFlNDctYTcxYTYxMjFhMzdi@thread.v2/0?context=%7B


Lei  Maria  da  Penha –  Eliana  falou  sobre  a  situação  da  organização  do  seminário  e

adiantou que será de carácter  Nacional.  Explicou  que o  evento será híbrido e  será na

Universidade Feevale no auditório do prédio azul. Eliana também falou que vamos precisar

de 2 intérpretes de Libras e o evento será dia 08/08/2022. Gabriela lembrou que a verba

para intérprete de Libras para este seminário já havia sido aprovado no ano passado. Eliana

fala que vai convidar a Camila Dutra para ser tradutora e pergunta para Gilmara se a Smed

teria alguém para oferecer voluntariamente. Gilmara ficou de verificar. Ficou definido que os

orçamentos  para  tradutor  de  libras  vão  continuar  a  ser  feitos.  5)  Retorno  das

participações do COMDIM: a. Eventos Mulheres Transformadoras e Rede Rincão; b.

GT  Violências  –  substituição  de  representantes;  c.  Fórum dos  Conselhos;. Paula

relata que representou o Comdim em 2 eventos. Um na boa saúde no grupo Mulheres

Transformadoras  na praça céu,  Eliana  também esteve presente  e o  outro foi  na  Rede

Rincão,  também  com  a  presença  da  Eliana.  Disse  que  foram  muito  proveitosos  os  2

eventos e que ela pretende ir a mais eventos divulgar o trabalho do Comdim. Paula fala que

o  Comdim  precisa  fazer  a  nomeação  para  o  GT  Violência.  Ela  mesma  se  coloca  à

disposição para ser a titular e comparecer nas reuniões. Solicitou um nome para suplência.

Lourdes se colocou a disposição. Gabriela pergunta quem vai representar o Comdim no

SDS na  comunidade  em canudos  no dia  07/05/2022  e  Eliana  se  coloca  à  disposição.

Gabriela deixa o convite as conselheiras que quiserem comparecer no evento. Fórum dos

conselhos, Paula relata que não houve reunião desde a última plenária. Gabriela informa

que será dia 06/05 a próxima reunião do Fórum dos Conselhos. A conselheira Ana da Horta

Comunitária se apresentou e ficou à disposição para qualquer coisa. 6. Assuntos Gerais.

Roberta Frank solicita que as próximas plenárias sejam presencial, pois de forma online a

troca de saberes fica prejudicada. Paula coloca para o grupo a decisão de ser presencial ou

on line. Roberta sugeriu ser híbrido e Gabriela disse que fica bem difícil dessa forma. Que a

comunicação fica prejudicada. A próxima Plenária do CMDCA será no sistema híbrido e

então a Gabriela vai passar o retorno se funcionou ou não. Ficou definido que a próxima

plenária será dia 25/05/2022. Nada mais havendo a tratar, encerro a presente ata redigida

por mim, Eliana Benkenstein, que segue assinada por mim, e pela presidente Paula Michele

da Silva para aprovação na próxima plenária.
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